

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

Penulis dalam Bab V ini akan mengemukakan kesimpulan, implikasi dan rekomendasi yang mengacu pada tujuan, teori dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul "Pendapat Peserta Didik Tentang Penggunaan Laboratorium Sebagai Sarana Belajar Bidang Boga".

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini disusun berdasarkan hasil pengolahan data penelitian, analisis data pembahasan hasil penelitian yaitu sebagai berikut :

1. Pendapat peserta didik tentang persiapan penggunaan laboratorium sebagai tempat untuk praktek bidang boga, berkaitan dengan persiapan praktek lebih dari setengahnya menyatakan bahwa sudah dapat melaksanakan persiapan praktek dengan menjaga kondisi fisik sebelum praktikum, memfungsikan perencanaan praktikum, kelengkapan laboratorium untuk praktikum, penyediaan air bersih untuk praktikum, *hygiene* tempat kerja/laboratorium sebelum digunakan, sanitasi dapur/laboratorium yang akan digunakan untuk praktikum, pengelolaan alat sebelum praktikum, langkah awal mempersiapkan tempat kerja sebelum praktikum, menginventarisir peralatan yang akan digunakan untuk praktikum, persiapan penggunaan peralatan mekanik di laboratorium, menjaga keselamatan kerja sebelum praktikum, persiapan penggunaan gas, serta persiapan bahan sebelum praktikum.

2. Pendapat peserta didik tentang pelaksanaan penggunaan laboratorium dalam kegiatan praktek bidang boga berkaitan dengan langkah-langkah yang efisien selama praktikum, lebih dari setengahnya menyatakan bahwa sudah memiliki sikap kerja dalam melaksanakan langkah-langkah yang efisien yaitu sikap kerja selama praktikum, tata tertib laboratorium selama praktikum, pakaian dan atributnya selama praktikum, ketepatan penggunaan peralatan selama praktikum, menjaga keamanan selama praktikum, dan menjaga kebersihan selama praktikum.
3. Pendapat peserta didik tentang penggunaan laboratorium pada akhir kegiatan praktek bidang boga lebih dari setengahnya menyatakan bahwa sudah memiliki sikap dalam menjaga kebersihan laboratorium setelah praktikum, sikap dalam menjaga kerapian laboratorium setelah praktikum, pemeliharaan peralatan yang telah digunakan praktikum, pemeliharaan peralatan berdasarkan jenis bahannya, menginventarisir peralatan yang telah digunakan, menginventarisir peralatan sesuai dengan bahan atau material peralatan yang telah digunakan, sanitasi laboratorium setelah selesai digunakan, kebersihan bak cuci setelah selesai digunakan, serta menjaga keamanan laboratorium sewaktu selesai praktikum

Implikasi

Kesimpulan yang telah disusun, mengandung implikasi sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa "Pendapat Peserta Didik Tentang Penggunaan Laboratorium Sebagai Sarana Belajar Bidang Boga" di SMKN2 Baleendah Bandung dilihat dari persiapan penggunaan laboratorium sebagai

tempat untuk praktek bidang boga berdasarkan data yang telah di persentasekan dan dianalisis pada umumnya lebih dari setengahnya peserta didik telah memahami persiapan untuk praktikum. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa peserta didik telah cukup memiliki pengetahuan tentang persiapan penggunaan laboratorium sebagai tempat untuk praktek bidang boga sehingga peserta didik dapat meningkatkan keterampilan, baik dalam persiapan penggunaan ruang praktikum, peralatan, bahan, serta proses penguasaan materi yang akan dipraktekkan agar menjadi lebih baik.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa "Pendapat Peserta Didik Tentang Penggunaan Laboratorium Sebagai Sarana Belajar Bidang Boga" di SMKN2 Baleendah Bandung dilihat dari pelaksanaan penggunaan laboratorium dalam kegiatan praktek bidang boga pada umumnya lebih dari setengahnya telah memahami pelaksanaan penggunaan laboratorium dalam kegiatan praktek bidang boga. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa peserta didik telah memahami langkah-langkah yang efisien selama praktikum, sikap kerja selama praktikum, tata tertib laboratorium selama praktikum, pakaian dan atributnya selama praktikum, ketepatan penggunaan peralatan selama praktikum, menjaga keamanan selama praktikum, dan menjaga kebersihan selama praktikum.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa " Pendapat Peserta Didik Tentang Penggunaan Laboratorium Sebagai Sarana Belajar Bidang Boga" di SMKN2 Baleendah Bandung dilihat dari penggunaan laboratorium pada akhir kegiatan praktek bidang boga sebagian besar telah memahami penggunaan laboratorium

pada akhir kegiatan praktikum. Hasil penelitian ini telah mengandung implikasi bahwa peserta didik memahami langkah-langkah yang harus dilakukan pada akhir kegiatan praktikum.

Berdasarkan implikasi yang dikemukakan di atas, penulis merekomendasikan untuk dijadikan bahan masukan bagi :

- a. Pengajar SMKN 2 Baleendah Bandung agar dapat lebih mengoptimalkan penggunaan laboratorium sebagai sarana belajar bidang boga dengan memperhatikan pengelolaan laboratorium dan melengkapi peralatan untuk praktikum di dalam proses pembelajaran.
- b. Peserta didik agar lebih bertanggung jawab, penuh disiplin taat pada tata tertib penggunaan laboratorium untuk mencapai efisien praktek